

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. Juni 2022

# EVG-Seniorentag in Karlsruhe

Am Dienstag hat in Karlsruhe der Seniorentag der EVG-Senioren Karlsruhe in der Gaststätte „Zum Kühlen Krug“ stattgefunden. Referent war Günter Sattler, Landesvorsitzender der EVG-Senioren. Er wurde dabei von Alois Friko unterstützt.



v.l.n.r: Günter Sattler (Landesvorsitzender der EVG Senioren), Regina Pohla (stellvertretende Vorsitzende der EVG-Ortssenienorenleitung Karlsruhe), Ingrid Hipp (Vorsitzende der Ortssenienorenleitung Karlsruhe) und Alois Friko (Stellvertreter des Landesvorsitzenden der EVG Senioren)

Günter Sattler informierte die zahlreichen Anwesenden über viele interessante Themen, wie z.B. die immer weiter fortschreitende Digitalisierung und die Auswirkungen für unsere Senioren. Weitere Themen waren u.a. KVB und Sparda.

Die anschließenden Diskussionen zeigten, wie wichtig ein Informationsaustausch unter den Senioren ist. Es war eine rundum gelungene Veranstaltung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)